

PRESSEMITTEILUNG ZUR BIOVENTURE INVESTOREN-SPENDENAKTION 2024
vom 20.12.2024

**GEMEINSAM GUTES TUN:
BIOVENTURE UNTERSTÜTZT HERZKRANKE KINDER MIT 22.500 EURO.**

Auch in diesem Jahr setzt Bioventure die Tradition der weihnachtlichen Investoren-Spendenaktion fort und zeigt erneut, wie großartig das Zusammenspiel von Engagement und Großzügigkeit sein kann. Mit Freude können wir verkünden, dass dank der Unterstützung unserer Investoren die beachtliche Summe von 22.500 Euro gesammelt werden konnte. Dieses Geld wird gezielt für zwei besondere Projekte des Bundesverbands Herzkranke Kinder e.V. (BVHK) verwendet, die Kindern mit angeborenen Herzfehlern unvergessliche Erlebnisse schenken sollen.

Zwei unvergessliche Ferienwochen für herzkranke Kinder

Die Spendengelder werden zu gleichen Teilen auf zwei wundervolle Aktivitäten verteilt, die betroffenen Kindern und Jugendlichen nicht nur eine Auszeit vom oft schwierigen Alltag bieten, sondern auch ihr Selbstvertrauen und ihre Lebensfreude stärken:

1. **Segelwoche in Kiel** (26. Juli – 2. August 2025): Auf der Kieler Förde erleben Kinder und Jugendliche zwischen 10 und 15 Jahren eine abenteuerliche Woche auf dem Wasser. Die TeilnehmerInnen, die oft aufgrund ihrer Erkrankung vom Schulsport ausgeschlossen sind, gewinnen hier Selbstbewusstsein und erleben die Freude am gemeinsamen Segeln. Begleitet wird die Woche von einem spannenden Rahmenprogramm sowie einer kompetenten kinderärztlichen Betreuung, die für Sicherheit sorgt.
2. **Reiterwoche im Westerwald** (2. – 9. August 2025): In Gackenbach verbringen die Kinder eine Woche „auf dem Rücken der Pferde“. Die gutmütigen Tiere helfen dabei, Ängste abzubauen und Mut zu fassen. Auch Kinder mit komplexen Herzfehlern können dank der medizinischen Begleitung sorgenfrei teilnehmen. Neben dem Reitunterricht wird ein abwechslungsreiches Programm geboten, das die Gemeinschaft und das Wohlbefinden der Kinder fördert.

Diese beiden Ferienwochen bieten den Kindern nicht nur einmalige Erlebnisse, sondern schaffen auch Momente der Normalität, fernab von Krankenhausaufenthalten und medizinischen Eingriffen. Eltern berichten immer wieder, wie positiv sich solche Erlebnisse auf das Selbstwertgefühl und die Lebensfreude ihrer Kinder auswirken.

Feierliche Scheckübergabe am 20. Dezember 2025

Der symbolische Scheck wird am 20. Dezember 2025 von Herrn Sebastian Kahnt, Geschäftsführer des Bundesverband Herzkranke Kinder e.V., in Empfang genommen. Die Übergabe findet in unserem Bioventure-Büro statt, wo wir die Gelegenheit nutzen, gemeinsam mit Herrn Kahnt über die wichtige Arbeit des Verbands zu sprechen.

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten

Wir möchten uns von Herzen bei unseren Investoren bedanken, die diese Spendenaktion mit ihrer Großzügigkeit möglich gemacht haben. Ihr Beitrag zeigt, dass wirtschaftlicher Erfolg und soziale Verantwortung Hand in Hand gehen können.

Wir laden auch Sie herzlich ein, die Arbeit des BVHK zu unterstützen. Informationen zur Spendenmöglichkeit finden Sie unter www.bvhk.de/spenden.

Gemeinsam setzen wir ein Zeichen für mehr Lebensfreude und Hoffnung bei herzkranken Kindern!